

EN CALI HAY MENOS PELEAS ENTRE PANDILLAS

## Enfrentamientos entre pandillas se redujeron en Cali

Gracias al aporte de un programa disminuyeron muertes violentas en el Valle hasta en un 50%, en comparación al año 2015, según comandante de la Policía Metropolitana



Foto archivo Alcaldía de Cali

#Cali

#Valle del Cauca

#Pandillas

#Colombia

#Delincuencia

#Sudamérica

+

Compartir:



Valorar:

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Cerecol Radio Cali | CALI | 13/12/2016 -

Los jóvenes de la capital del Valle, poco a poco, están cambiando su estilo de vida y muchos, que antes hacían parte de pandillas, están adquiriendo habilidades que les permiten salir adelante sin necesidad de recurrir a los actos delictivos.

Esto se refleja también en la reducción de enfrentamientos entre pandillas en Cali que, si bien aún hay bastantes de estos grupos, están dejando de agredirse entre sí.

**Las muertes violentas en el departamento del Valle del Cauca también han disminuido, así lo dijo el comandante de la Policía de Cali, general Nelson Ramírez, al hacer un balance del tema de orden público en la ciudad en relación a las pandillas.**

“El **Programa de Tratamiento Integral de Pandillas**, que se viene desarrollando durante el presente año, nos deja gran satisfacción por la reducción de la violencia entre estos grupos, teniendo en cuenta que en este 2016 tenemos una **disminución de 194 homicidios, sería cerca del 50% menos en relación al año anterior**”, dijo Ramírez.

Los jóvenes de sectores vulnerables de la capital del Valle están siendo beneficiados por el Programa, que tiene una ruta de inclusión que les permite construir un nuevo proyecto de vida y hacer aportes positivos a la sociedad.